

Antrag Nr. 25-O-11-0029

FDP

Betreff:

Geschwindigkeitsbegrenzung an Kohlheckschule [FDP]

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, das Verkehrsdezernat zu beauftragen, auf der Schönbergstraße in Höhe der Kohlheckschule, zwischen Einmündung Kohlheckstraße und Helmholtzstraße, Tempo 30 in beiden Fahrrichtungen, wie an Schulen üblich im Zeitraum von 7-17 Uhr an Werktagen, einzurichten.

Begründung:

Wenn Kinder mit dem Bus zur Schule kommen oder auf der gegenüberliegenden Seite wohnen, müssen diese die Schönbergstraße queren. Auch mittags wird die Schönbergstraße überquert. Die vorhandene Lichtsignalanlage ist nicht ausreichend. In Klarenthal gibt es diese Verkehrsberuhigung an mehreren Stellen, die teilweise ebenfalls mit Lichtsignalanlagen ausgestattet sind und bereits vorher waren. Eine Ablehnung ist daher nicht länger hinnehmbar.

Wiesbaden, 12.08.2025